



## Lucha contra la Violencia de Género

### **La Delegación del Gobierno invita a las niñas y niños de Canarias a viralizar su mensaje por la igualdad y contra la Violencia de Género a través de más de 6.000 postales de Correos**

- El delegado del Gobierno, Anselmo Pestana, presenta en un colegio de Tenerife la quinta edición del *Concurso pictórico por la igualdad de género en Canarias* que organiza cada año la Delegación del Gobierno en Canarias con ocasión del 25N, Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer
- En esta ocasión, la Delegación del Gobierno pretende ampliar la difusión del mensaje más allá del plano pictórico, también al escrito, invitando al alumnado a que escriba en más de 6.000 postales de Correos con el franqueo ya pagado sus mensajes por la igualdad y las envíen a los destinatarios que elijan
- “Somos conscientes de que, si conseguimos educar hoy en igualdad de trato y oportunidades a los niños y a las niñas, estaremos un paso más cerca de alcanzar una sociedad más libre, más justa, y más equilibrada, en la que no tengamos que seguir lamentando la pérdida de más vidas de mujeres, niñas y niños a causa de la violencia machista”, afirma Anselmo Pestana

**Santa Cruz de Tenerife, 14 de octubre de 2022.-** El delegado del Gobierno en Canarias, Anselmo Pestana, ha presentado hoy la quinta edición del *Concurso pictórico de Canarias por la igualdad de género* organizado por la Delegación del Gobierno, que este año cuenta como novedad la invitación a las niñas y niños canarios a compartir un mensaje por la igualdad y contra la Violencia de Género a través de más de 6.000 postales de Correos.



En la presentación de esta iniciativa, celebrada en el CEIP San Bartolomé de Tejina, en San Cristóbal de La Laguna (Tenerife), han estado presentes la viceconsejera de Educación, Universidades y Deportes del Gobierno de Canarias, María Dolores Rodríguez; el concejal teniente de alcalde de Servicios Municipales, Obras, Infraestructuras y Accesibilidad de San Cristóbal de La Laguna, José Manuel Hernández; el jefe de la Unidad de Coordinación contra la Violencia sobre la Mujer y el director del Área Funcional de la Alta Inspección de Educación de la Delegación del Gobierno en Canarias, Antonio San Martín y Pedro Hernández, respectivamente; el gerente de Producción y el gerente de Productos y Servicios de Correos en Canarias, Pablo Iván Rodríguez y Tomás Godoy, respectivamente, así como la directora del centro educativo, María Jesús Marrero.

“La transversalidad de la lucha contra la violencia machista hace que sea posible abordar este asunto desde todas las áreas y niveles y, por supuesto, a todas las edades. Es por ello que invitamos a los centros de educación infantil y primaria a participar en el *V Concurso pictórico de Canarias por la igualdad de género*, ya que consideramos importante la aportación que, desde su prisma, puedan ofrecernos para combatir juntos la Violencia de Género”, afirma el delegado del Gobierno en Canarias.

“Somos conscientes de que, si conseguimos educar hoy en igualdad de trato y oportunidades a los niños y a las niñas, estaremos un paso más cerca de alcanzar una sociedad más libre, más justa, y más equilibrada, en la que no tengamos que seguir lamentando la pérdida de más vidas de mujeres, niñas y niños a causa de la violencia machista. Nos consta que este compromiso y esta lucha también es la de los centros escolares de Canarias y confiamos en contar con la participación de todos y todas”, añade.

### **Mensajes pictóricos y escritos por la igualdad**

Por quinto año consecutivo, la Delegación del Gobierno en Canarias hace un llamamiento al alumnado de 4º, 5º y 6º de Educación Primaria a participar en el *Concurso pictórico de Canarias por la igualdad de género* que organiza con ocasión del 25N, Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer.

Un jurado en cada una de las siete islas con sede de la Administración General del Estado elige a la mejor propuesta enviada, premiando a cada uno de sus



# Nota de prensa

siete autores, con la idea de proyectar la imagen que las niñas y los niños de toda Canarias tienen de la igualdad y de la lucha contra la Violencia de Género.

En esta ocasión, la Delegación del Gobierno pretende ampliar la difusión del mensaje más allá del plano pictórico, también al escrito, invitando al alumnado a que escriba en postales de Correos con el franqueo ya pagado sus mensajes por la igualdad y los envíen a los destinatarios que elijan.

Para ello, la Delegación del Gobierno, a través de su Unidad de Coordinación contra la Violencia sobre la Mujer, ha repartido más de 6.000 postales con las imágenes de los ganadores del concurso pictórico del año pasado (siete versiones distintas, una por isla) entre los centros de educación del profesorado, para que sean los docentes quienes las hagan llegar al alumnado.

“Buscamos con esta nueva iniciativa que la reflexión realizada por el alumnado para plasmar en sus propuestas pictóricas o en cualquier otro momento del curso escolar sirva también amplificar el trabajo de sensibilización, promoviendo la viralización de esos mensajes por la igualdad a través de un canal quizá más desconocido o menos utilizado por las nuevas generaciones, pero a todas luces muy directo y efectivo”, afirma Anselmo Pestana.

“Pretendemos hacer al alumnado protagonista de su propia experiencia formativa en igualdad, convirtiéndole en difusor y generador de cambio, al contribuir en la sensibilización de su entorno social frente a la Violencia de Género en cualquiera de sus formas”, añade.

